校訓 強く 正しく

和やかに



椿町中通信

6月号





スローガン 笑顔と元気 私たちのふるさと 椿町中学校

6月には中間テストや徳島県中学校総合体育大会南部Bブロック大会(卓球)があります。 自分の長所や強みを自覚し、努力し、さらに伸ばしましょう。「しておけばよかった。」では なく、「しておいてよかった。」と振り返りができるよう計画的に取り組みましょう。

●ツバッキーTV

5月9日、第1回ツバッキーTVがありました。今年度は5回、小中で椿中タイムに交流し ます。今回のテーマは「自己紹介」で好きなものを発表したり、得意なことを披露したりし ました。お互いの発表後、拍手が送られ、温かい気持ちになりました。第3回(7/2)が中 学校の担当なので、生徒の皆さんで知恵を絞り内容を考えてください。期待しています。

●小中合同体カテスト

5月15日、小中合同体力テストがありました。運動場で50m走、ボール投げ、体育館で 反復横跳び、握力、長座体前屈、上体起こし、立ち幅跳びをしました。**めあては、①運動に** 楽しく親しむ。②違う学校の子と友達になる。③友達のよさを見つけることです。記録に挑 戦し、和気藹々と活動していました。その後、第1回学校運営協議会を開催し、学校経営方 針について説明しました。お忙しい中、お世話になりました。ありがとうございました。

●阿南光高校出前授業 5月16日、2・3時間目に3年生技術・家庭科(技術分野)にて阿南光高校の出前講座 「ぽてっとライト」を製作しました。放置竹林対策として考えられた防災懐中電灯でLEDを 使用しています。倒れたり、大きな振動を感知したりすると、自動的に点灯します。高校生

に丁寧にはんだごての使い方等を教えていただきました。進路を考える機会になりました。

●ふるさと学習(蒲生田海岸清掃)

5月26日、小中でふるさと学習をしました。**目的は、①地域のごみ拾いをすることで地** 域の自然を大切にする心を育む。②ふるさとの学習を通して交流を深めるとともに自分たち の町を大切にし、地域に貢献しようとする態度を養うことです。KITT(蒲生田・伊島・椿泊 ・椿)は自然や歴史、文化を保護し、次代に受け継ぐことを目的に活動されています。湯城 豊勝先生から「なぜ海岸清掃をするのか」「環境って何だろう」「SDG s | の話を聞きました。 蒲生田海岸でアカウミガメの調査が1954年から始まり2021年まで毎年上陸したそうです。観 測史上最多は781回(1959年)で今年の上陸を願いごみを拾いました。清掃後、大池駐車場 から蒲生田岬灯台展望台へ行きました。四国最東端の岬から見た景色は素晴らしく自然の雄 大さを感じました。ふるさとを知り、ふるさとを守り、伝える人になってほしいと願います。















日	曜	6月行事予定	給食
ı	土		
2	日	家庭人権学習の日	
		かもだマルシェ自主見学	
3	月	前期中間テスト(第1日目)	0
4	火	前期中間テスト(第2日目)	0
5	水		0
6	木	尿検査2回目 生徒会専門委員会⑤	0
7	金		0
8	土		
9	田		
10	月	交通安全の日 ALT来校	0
11	火		0
12	水		0
13	木	ひまわり号来校	0
14	金	学校保健委員会(14:30~16:00椿小)	0
15	土		
16	日		
17	月		0
18	火	南部Bブロック大会壮行会	0
		ツバッキーTV(椿小)	
19	水	尿検査3回目	0
20	木	学校安全の日 ALT来校	0
		歯科検診・歯磨き指導 3:20~(全員)	
21		人権教育講演会⑤⑥	0
22	_	南部Bブロック大会(卓球)(8:30~)	
23	日	南部Bブロック大会(卓球)(8:30~)	
24	月		0
25			0
26		耳鼻科検診13:30~(2・3年希望者)	0
27	木		0
28		ALT来校	0
29	土		
30	日		

※今月の言葉

「勝ちに不思議の価値あり、負けに不思議の負けあり」野村監督 と孫子の兵法(負けるときは負けにつながる要因がある。勝つ ためには不思議のタイミングをもって備えなければならない。)